

# Coordinación de Comunicación Social

## COMUNICADO DE PRENSA

No. 136/2023

Ciudad de México, 25 de octubre de 2023.

### RECONOCE PJCDMX A LOS MAGISTRADOS BOLAÑOS CAYETANO Y RAMÍREZ CARDOSO

**En sesión pública del pleno de magistrados, su presidente, mag. Rafael Guerra Álvarez, destacó que se trata de dos de las mejores personas que han dedicado la vida a servir a los otros.**

**Constituyen un ejemplo, continuó, del correcto empleo del poder, y con cuyo trabajo han convertido la injusticia en justicia.**

El pleno de magistrados del Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX) reconoció las trayectorias de dos de sus integrantes, los magistrados Lino Pedro Bolaños Cayetano y Marco Antonio Ramírez Cardoso, por 54 y 50 años de servicio, en una sesión pública en la que el presidente de la institución, magistrado Rafael Guerra Álvarez, destacó que se trata de dos de las mejores personas que han dedicado la vida a servir a los otros.

“Hoy nos convoca una causa superior: reconocer a dos magistrados por su trayectoria, por los años de servicio y por dedicar la vida a la tarea de juzgar; compartimos la gratitud, respeto y admiración por los magistrados Lino Pedro Bolaños Cayetano y Marco Antonio Ramírez Cardoso, que por su trayectoria han escrito en letras de oro sus nombres”, dijo el magistrado en la sesión en la que también estuvo el pleno del Consejo de la Judicatura de la Ciudad de México.

Al pronunciar un discurso, Guerra Álvarez hizo un repaso de la trayectoria del magistrado Bolaños Cayetano en la institución, a la que ingresó con 20 años de edad como conserje C interino.

Av. Juárez 8, Centro  
Tels: 91 56 49 97  
Extensión 110305  
[www.poderjudicialcdmx.gob.mx](http://www.poderjudicialcdmx.gob.mx)

Mencionó que, tras varios cargos como juez y asesor de Presidencia, alcanzó la magistratura, primero en la Octava Sala Penal y desde 2013 a la fecha como integrante de la Tercera Sala Penal.

“Hombre recto, de pasiones moderadas y de talento desproporcional, el magistrado Lino Pedro Bolaños Cayetano materializa con sus sentencias la aspiración de justicia pronta, completa e imparcial”, subrayó Guerra Álvarez.

En torno al magistrado Ramírez Cardoso, mencionó que ingresó a la institución como comisionado interino en el Juzgado Sexto Familiar, secretario interino, secretario propietario, juez civil, magistrado civil por ministerio de ley y magistrado integrante, en la actualidad, de la Novena Sala Civil.

“El magistrado Marco Antonio Ramírez Cardoso inició en 1973 su carrera judicial; su pasión, tenacidad y conocimiento se refleja en los cargos que de forma continua ha ocupado”, destacó.

Guerra Álvarez enfatizó que ambos magistrados constituyen un ejemplo del correcto empleo del poder, y que con su trabajo han convertido la injusticia en justicia.

Al pronunciar un mensaje, el magistrado Bolaños Cayetano dijo estar convencido de que el quehacer que en la actualidad realiza el Poder Judicial es fuente de estabilidad y paz social, y enfatizó que la democracia no puede sostenerse en los pilares de una sociedad desigual, pues ésta debe florecer en donde la libertad se reconoce.

A su vez, el magistrado Ramírez Cardoso llamó la atención sobre el hecho de que en la actualidad se camina hacia la oralidad en las materias civil y mercantil, bajo la aplicación del Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares, lo que constituye un reto para el país, y destacó la importancia de que los operadores judiciales se sigan actualizando.

--oo00oo--